

Fair essen am Weltladentag

Zum Weltladentag lud jetzt das Forum für Umwelt und gerechte Entwicklung (Fuge) ein. Unter dem Motto "Mensch. Macht. Handel. Fair" wurde über Arbeits- und Menschenrechte in internationalen Lieferketten informiert. Fuge wollte damit auf die Auswirkungen der Machtkonzentration im Lebensmit-

teleinzelhandel aufmerksam machen. Dazu gab es ein faires Frühstück, das eigentlich an der Pauluskirche eingenommen werden sollte. Wegen des schlechten Wetters musste der Stand abgebaut werden. Kostproben des Frühstücks erhielten Besucher dann in den Fuge-Räumen an der Widumstraße.

Foto: Mroß

WA 14.05.2014